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神愛世人，甚至將他的獨生子賜給他們，叫一切信他的不致滅亡，反得永 

生。 因為神差他的兒子降世，不是要定世人的罪，乃是要叫世人因他得救。 

 

这句圣经我懂得已久，但是从没有把它当真。心里总是想：你要救就救，不救就算了，我

命由我不由天！哪里来的那么好的天使在我身边？我从小接触的信仰就是从《西游记》，

《封神演义》，《白蛇传》里面来的。我可没听说过哪路神仙会被人绑在十字架上被一群

凡人如此欺负。西游里猴哥把凌霄殿给砸了，封神里姜子牙把那些个仙佛们直接打生打

死，然后扔到了封神榜里。白蛇传就更不用多说了，你就算是个好妖怪，我法海也不让你

谈恋爱。对于信仰，我理解的就是更多的规则、规矩、法度和约束。但是当初的我要的是

无拘无束！ 

 

但是当事情来了，才知道“后悔”这两个字怎么这么难写。叫猴哥，猴哥不在；唤子牙，

子牙不应; 法海就更不用说了，我还没有谈恋爱。我去问道士人家说烧香，我去问和尚人

家说念经。我人在美国去哪找这些，就算有，烧了香，念了经，谁能听见啊？ 

 

只是没想到的是，天使真的在身边，主真的听得见！他就在那里只要你真心祈祷，认真忏

悔，他就来，他就来救你！你只要抬抬头，就能看见那只随时把你救出深渊的手！ 

 

最早在图森接触教会就是因为陈萍姐妹，她就是我认识的第一个天使。她和我妈是好朋

友，我妈也经常受到陈萍的帮助，我记得陈萍说的最多的几句话就是：“感谢主” ，

“信主多好啊”，“你看看，信主好吧”。 我当时就有些迷惑，这关主什么事儿，咱们

只是运气好，赶上了而已。还有第二个天使黄继香姐妹，她也是经常用这句口头禅，“放



心吧，绝对没问题，不信我，还不相信主么？”如今看来，那是什么运气啊，没有主，哪

里会有运气？我也只能用三个字来诠释当初的迷惑：“感谢主”。 

 

读了圣经，懂了故事，才知道以前的自己是多么的自以为是。读了圣经，明了事理，生活

更加的轻松充实了，人生的意义更加的鲜明了，我自己的生命也更加的丰富了。 现在的

我还是一个初窥门径的小学徒，读了圣经，但是距离懂了圣经还是有很大的距离的。虽然

我新约读了三四遍，要说我完全懂得，那简直是痴人说梦。受洗后第一次有机会参加了筱

益长老带领的马太组。听到了筱益长老的讲解，我对马太福音 11章的 1~13节有了更深的

理解，这是我自己单独学习永远也理解不了的。聚会的时候，圣灵在其中做启示的工作，

借着身边弟兄姐妹的分享，解答我的种种疑惑。所以对于我来说，聚会分享是理解圣经最

快捷的路径。我现在也算是一只脚踩在了这条路上。 

 

最后，我还是要感谢主，感谢主引领我来到了这个大家庭。感谢主让我有机会认识了大

家。更要感谢主对我的耐心，让我能在这信仰的道路上有大家的陪伴，慢慢前进，不断体

会、学习、进步。让我对神的心意懂更多，理解更深。 

 


